
 

TRANSITION ECOLOGIQUE 

COMPTE-RENDU DU mardi 05 janvier 2021 

 

 

Présents :Christophe Chemin, Tiphanie Fillon, Magali Jousse, Damien Thiriet, Pascal Muzart, Pierre 

Emmanuel Bezacier, Mathilde Dubois, Peggy Chevron, Joël Allier 

 

Excusés :Dominique Balzano 

 

Destinataires du compte-rendu : élus 

 

Ordre du jour : 

1- Organisation générale de la commission, des commissions extra communales et des groupes de travail. 

2- Propositions pour le budget 

3- Proposition Siel-te sur les énergies vertes. 

4- informations syndicat des Monts de la Madeleine 

5- Réflexion sur l'apport de la commission au projet école. 

6- Questions diverses. 

 

 

DECISIONS PRISES A RETENIR 

(à destination des secrétaires de mairie) 

Abri vélo sous ancien distributeur : Bureau La réponse à l’adhésion du SIEL-TE a été reportée 

Départ des chèvres le 15 janvier 

 

 

 

 

1- Organisation générale de la commission, des commissions extra communales et des groupes de travail. 

 

Informations : commission.transeco.ambierle@gmail.com 

 

Propositions :* Réunion ouverte aux habitants 1 mois sur 2 (pendant ces réunions faire venir des intervenants 

extérieurs si nécessaire) : validé. 

*Réunion les mardi à 20h : validé. 

*Tous les 6 mois désignation d’un secrétaire, pour les 6 prochains mois Peggy :validé. 

 

 

2- Propositions pour le budget. 

 

Informations : 

Récapitulation des différents groupes de travail : 

*Poulailler : Dominique Balzano, Tiphanie, Peggy : 

*Cabane à objets : Peggy Tiphanie 

*Chemins de randonnées : Pascal, et Julie 

*Jardins partagés : Mickaël Pras 

*Co-voiturage:Robert Boulaton, Joël René Andriol. 

 

Le poulailler de Renaison aurait coûté 1800€, une réunion aura lieu le mardi 19 janvier à 18h30 en mairie, pour 

budgétiser le poulailler / la cabane à objet / jardins partagés mais aussi discuter des lieux d’implantation. 

 

Pour les chemins voir avec André Loth pour savoir si les marcheurs seraient intéressés pour s’investir dans le 



projet. 

 

L’aménagement de la forêt est financé par l’ONF 

 

3- Proposition Siel-te sur les énergies vertes. 

 

Voir proposition en pièce jointe. 

 

Informations  diverses sur le SIEL-TE: 

*souscrire à SIEL-TE sert à financer des énergies vertes. En contre-partie, c‘est plus cher. 

*le SIEL-TE a le choix exclusif du fournisseur. 

 

*Avantage du SIEL réside dans les services proposés. Si nous n’adhérons plus, il y aura forcément plus de 

travail en interne. 

 

 

Propositions : 

*Prendre des renseignements sur le SIEL pour voir si cela est avantageux pour la commune (car doutes sur 

leurs tarifs) : Pascal, validé. 

*Reporter la réponse à la demande du SIEL-TE: validé 

 

 

4- informations syndicat des Monts de la Madeleine 

 

Informations 

Un projet pour intégrer différentes communes du syndicat des Mont de la Madeleine au Parc régional du 

Livradois-Forez est à l’étude . Une réunion organisée par le syndicat  a eu lieu pour savoir si ces communes  

seraient intéressées (voir pièce  jointe) . 

 

A savoir qu’il existe deux plans du futur projet, un où Ambierle serait inclut et l’autre non. 

Une réflexion est à mener pour savoir s’il faut adhérer à ce projet, en sachant que plusieurs communes en 

seraient exclues, ou rester solidaire. 

Si plusieurs communes adhérent que deviendra le syndicat ? 

 

Risquons nous de perdre ‘notre identité’ dans un parc aussi vaste ? 

 

Faire parti d’un parc national : 

*il y a plus d’incitation au respect des normes que d’obligations. 

*il y a aussi plus de subventions. 

Monts de la Madeleine : 300 000€ , 3-4 postes 

Parc Régional : 3 000 000 , 30 postes. 

 

5- Réflexion sur l'apport de la commission au projet école. 

 

Idées et réflexions lors de cette réunion : 

*Faire attention aux contraintes d’un chantier : -norme : bâtiment, réglementation thermique 2000, patrimoine. 

*Visiter des écoles ayant une construction écologique. 

*Faire venir des intervenants sur des projets déjà réalisés. 

*Toit végétal ? 

*Photovoltaïque ? 

*Bâtiment passif ? 

*Chauffage : bois, Géothermie, aérothermie ??? 

*Paille ? 

 

Se renseigner sur les différents bâtiments et technologies écologiques qui pourraient être intéressantes pour 

notre projet. 



 

6- Questions diverses. 

 

Plan vélo Roannais Agglo :  peu de chose qui se font sur les villages, proposition de faire des circuits avec 

balisage entre les villages. 

 

Hors plan vélo : faire un ou plusieurs parking à vélo, en faire un abrité  à la place de l’ancien  distributeur de 

billets. 

 

Info chèvres : départ des chèvres le 15 janvier 

 

 

 

 

 

 

 


